



**Pressemitteilung**

**Nr. 20/2018**

03. Dezember 2018

Seite 1 von 2

## **Chantal Gehring wurde zur Vorsitzenden Richterin am Landgericht Wuppertal ernannt**

Aktenzeichen: 20/2018  
bei Antwort bitte angeben

Arnim Kolat  
Richter am Landgericht  
Pressedezernent

Die Richterin am Landgericht Chantal Gehring ist zur Vorsitzenden Richterin am Landgericht ernannt worden. Der Vizepräsident des Landgerichts Wuppertal, Siegfried Mielke, hat ihr heute (03.12.2018) die Ernennungsurkunde ausgehändigt.

Telefon: 0202 498-1142  
Mobil: 0163 5867118  
Telefax: 0202 498-3503  
pressestelle@  
lg-wuppertal.nrw.de

Chantal Gehring trat am 26.11.2001 als Richterin auf Probe in den richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen ein. Nach ihrer Ernennung zur Richterin am Landgericht war sie ab März 2005 bei dem Landgericht Wuppertal in verschiedenen Strafkammern, u.a. einer Wirtschaftskammer, eingesetzt. Nach mehreren Unterbrechungen, in denen Frau Gehring Elternzeit in Anspruch nahm, wechselte sie im Juni 2013 in eine Zivilkammer, in welcher sie auch die Aufgaben der stellvertretenden Vorsitzenden wahrnahm. Von Januar bis September 2015 war Frau Gehring an das Oberlandesgericht Düsseldorf abgeordnet, bei dem sie in einem Zivilsenat eingesetzt wurde. Nach ihrer anschließenden Rückkehr an das Landgericht Wuppertal übernahm sie den stellvertretenden Vorsitz der 17. Zivilkammer, welche innerhalb des Gerichts eine Spezialzuständigkeit für Streitigkeiten aus Bau- und Architektenverträgen sowie für solche aus Miet- oder Pachtverträgen innehat.

Frau Gehring übernimmt mit ihrer Ernennung den Vorsitz der 8. kleinen Strafkammer des Landgerichts Wuppertal. Diese Kammer ist zweitinstanzlich dafür zuständig, über Berufungen gegen amtsgerichtliche Urteile in Strafsachen gegen Erwachsene zu entscheiden. Sie folgt damit auf Dr. Karsten Bremer, der den Vorsitz in der 1. großen Strafkammer übernommen hat.

Dienstgebäude und  
Lieferanschrift:  
Eiland 1  
42103 Wuppertal  
Telefon 0202 498-0  
Telefax 0202 498-3504  
www.lg-wuppertal.nrw.de

Öffentliche Verkehrsmittel:  
Schwebbahn bis Haltestelle  
Landgericht



Neben ihrer richterlichen Tätigkeit engagiert sich Frau Gehring in der juristischen Ausbildung und leitet Arbeitsgemeinschaften für Rechtsreferendare. Sie ist 44 Jahre alt, verheiratet und Mutter von drei Kindern. Seit der Geburt ihres ersten Kindes nutzt sie die Möglichkeit der Teilzeitarbeit.

03. Dezember 2018

Seite 2 von 2

Arnim Kolat  
Richter am Landgericht  
Pressedezernent